



El número de viajeros se dispara hasta casi rozar los 24.000

## **El Aeropuerto de Melilla registra en febrero un 9,3% más de pasajeros que en el mismo mes de 2014**

- **Las operaciones también crecen y contribuyen a afianzar los incrementos del acumulado en lo que va de año: un 6,8% más de viajeros y 0,6% más de vuelos en los dos primeros meses de 2015**

12 de marzo de 2015

El Aeropuerto de Melilla se mantiene por la senda del crecimiento con el que culminó 2014 e inició 2015. En el mes de febrero, la infraestructura melillense ha registrado un 9,3% de pasajeros en un 0,6% más de vuelos que en el mismo mes del año anterior.

En términos absolutos, el número de pasajeros que usaron el aeropuerto se disparó hasta casi rozar los 24.000. Concretamente, 23.909 se desplazaron desde la Ciudad Autónoma en 620 vuelos, un 0,6% más que en febrero de 2014. De ellos, 22.869 (un 7,8% más) viajaron en los 575 movimientos comerciales operados, mayoritariamente con origen o destino a Málaga, que se consolida como la conexión más demandada y el mercado emisor más fuerte para Melilla. De hecho, también en febrero, Málaga se erigió como el principal destino, con 14.331 usuarios y 381 movimientos.

### **Días punta**

El lunes 23 de febrero aglutinó las jornadas de mayor intensidad de tráfico en el Aeropuerto de Melilla, con 29 aterrizajes y despegues. Aunque el día punta de tránsito de viajeros resultó ser el viernes 6, cuando se experimentó la mayor afluencia con un total de 1.225 viajeros en una sola jornada.

Con estas cifras, el aeropuerto melillense afianza la tendencia de crecimiento consolidada el pasado mes de enero y mantenida, mes a mes, desde comienzos del pasado 2014, año en que se registraron crecimientos de tráfico superiores a los 10 puntos porcentuales, arrojando un balance de un 12,4% más de operaciones (8.873, en términos absolutos) y un 10,4% más de pasajeros (319.603) que en 2013.